

Abren Bolsas sesión con pérdidas (El Reforma 11/08/10)

Abren Bolsas sesión con pérdidas (El Reforma 11/08/10) En México, la BMV retrocede 0.87 por ciento y se ubica en 32 mil 400.37 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 agosto 2010).- Los miedos por el freno en el ritmo de crecimiento en la economía del mundo han minado la confianza de los inversionistas, lo que ha traducido en una apertura negativa en los mercados financieros. El índice de empresas tecnológicas en Estados Unidos sufre una baja de 2.37 por ciento a 2 mil 223.21 puntos, al tiempo que el Standard & Poor's reula 2.01 por ciento a mil 98.55 unidades. El Dow Jones no se queda atrás y en los primeros minutos de la jornada cae 1.84 por ciento, al colocarse en 10 mil 448.01 puntos, en medio de cifras económicas que dan nuevos elementos sobre el freno en el ritmo de crecimiento económico global. La producción del ramo industrial en China aumentó 13.4 por ciento en julio, al tiempo que las perspectivas de crecimiento para España para la segunda mitad del año se reducen y en Estados Unidos, la Reserva Federal (Fed) ha reconocido que el ritmo de recuperación de la producción y el empleo se ha desacelerado en los últimos meses. En este contexto, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores pierde 0.87 por ciento y se ubica en 32 mil 400.37 puntos. Entre las emisoras con mayor aumento en su rendimiento aparecía Axtel, con 2.60 por ciento (AXTEL); mientras entre las perdedoras estaban Médica Sur, con 3.45 por ciento (MEDICA); Organización Soriana, con 2.79 por ciento (SORIANA); y Grupo Aeroportuario del Sureste, con 1.94 por ciento (ASUR). La apertura del mercado de capitales manejaba un volumen de 4 millones 82 mil acciones, por un importe de 107 millones 367 mil 300 pesos. Analistas de Monex Grupo Financiero dijeron el mercado reconoce, porque la recuperación económica se está desacelerando fuertemente. Por otro lado, datos económicos en China siguen mostrando un crecimiento mucho menor al esperado. En China los precios al productor se colocaron con un crecimiento de 4.8 por ciento en el mes de julio frente al 6 por ciento esperado, lo que implica que las empresas no están demandando bienes. Las ventas minoristas crecieron 17.9 por ciento frente al 18.3 por ciento del mes pasado y esto sugiere una caída en la demanda tanto del productor como del consumidor en uno de los países emergentes más poderosos del mundo, indicaron. En Japón, los pedidos de máquinas cayeron en junio 2.2 por ciento en términos anuales, mientras que en mensuales crecieron tan solo 1.6 por ciento. En esta coyuntura, el índice Nikkei de Japón perdió 2.70 por ciento y el Hang Seng de Hong Kong 0.83 por ciento. Los mercados europeos van a la baja, con 2.39 por ciento en Italia, 2.33 por ciento en Francia, 2.26 por ciento en España y 2.05 por ciento en Portugal. La bolsa de Alemania cae 2.03 por ciento y la del Reino Unido 1.96 por ciento. Los índices accionarios de América del Sur no han podido desligarse del tono negativo de los mercados globales, por lo que abrieron con retrocesos de 1.39 por ciento en Brasil, 0.89 por ciento en Chile y 0.01 por ciento en Perú.